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Risorse idriche ge$tite ad hoc da enti che
se non ci fossero hisognerehbe inventare
Un lavoro silenzioso e continuo, quello dei Consorzi di bonifica, svolto tra mille dfficoltà

Jl sistema dei Consorzi dj
IBonifrca della Puglia, la
loro esperienza, la realízza-
zione di grande opere, oltre
ad aver funzionato può e deve
ancora offrire molto. Bisogna
solo sostenerli nell'innova-
zione ed in quel processo di
mo der ntzzazione,che con tan-
ti sforzi e difficoltà si sta oor-
tando avanti.

La loro incessante opera a di-
fesa, tutela dell'ambiente, della
natura ha portato ricchezza,
benessere, ha trasformato
zone aride in floride (Tavo-
liere della Puglia, Murge), ha
consentito Ia trasformazione
di luoghi malsani, in città, vil-
laggi turistici (Margherita di
Savoia, Zapponeta, Siponto,
Castellaneta Marina, Ginosa).

E che dire di tutti i rimboschi-
menti fatti e che continuan-o a
farsi, di strade realizzate,invasi
che oltre a dare acqua allhgri-
coltura e al potabile,hanno
dato vita a oasi,che in parte
sono già state realizzate, altre
si stanno facendo,e di quelle
opere che riducono il rischio
idrogeologico in una Regione,
come la nostra che ha gran
parte del territorio dissestato.
Tutto questo non può esse-
re considerato appartenente
semplicemente al passato,e
oggi non pitr utile, come spes-
so si sente dire da chi non
conosce, non ha memoria e
soprattutto non sa vedere al di
là delle apparenze e dei luoghi
comuni.
Ciò che è oggi, non è solo, né
può esserlo, il frutto del lavoro
ài ieri. è il risultato di un la-
voro silenzioso e continuo, di
tutti i giorni, svolto cori mille
intralci e dificoltà.
Non è tutto idilliaco, ci sono
problemi, grossi problemi, di
questo si è consapevoli,ma
non è, come ritiene qualcuno,
con I'eliminazione o soppres-
sione, che si risolvono le que-
stioni. Basterebbe fermarsi per

qualche giorno che tutto torna
come prima. Le responsabilità
di questo non possono ricade-
re sul mondo della bonifica e
sui Consorzi. Sono quindici
anni, che si chiede una legge
di riforma alla Regione. Ma
la Regione non'trova il tempo
per decidere, continuando ad
aggravare una situazione che
va risolta subito per evitare
ulteriori danni, e. soprattutto,
per creare le condizioni, attra-
verso Ia ripresa a pieno regime
di tutte le attività di bonifiche,
per un nuové sviluppo, lavoro,
ricchezza. lnvaso di Occhito della Capitanata

Rimboschimenti a San Marco Rimboschimento con protezioni ad Apricena


